
ALBERTO G U R T ¿PRIMERA MEDALLA 
T r e s v e c e s c a m p e ó n d e E s p a ñ a 

J — J a Y un libro en Figueras que 
aún hay que escribir en su 

parte literal pero que seguramente 
no se escribirá nunca, porqué 
tendría limitada su venta a un 
sólo sector de la ciudad. Es la 
historia deportiva de Figueras. 
Esta historia, llena de grandeza, 
cuenta con muchos nombres, mu-
chos triunfos, muchas competi-
ciones, pero tal vez un nombre, 
con su lucha y sus victorias, me-
rezca el capítulo más extenso de 
esta historia. Nos referimos a Al-
berto Gurt, el recordam español 
de marcha atlètica, varías veces 
campeón de Cataluña y de Espa-
ña. Alberto Gurt nació en Nar-
bonne (Francia) el 21 de Julio de 
1916, pero a los pocos meses vino 
a Figueras y ahi ha vivido sus 
estudios, sus entrenos y su nego-
cio particular; es un figuerense 

con todo honor. Se formó en el 
amigal grupo atlético que nació 
en nuestra ciudad hacia 1932. 

— Allí estaban Durán, campeón 
de los 100 y 200 metros; Bartrina, 
de los 400 vallas, Vives, un salta-
dor que pasaba bien de los 6 me-
tros; Llauró, finalista en disco; 
Soms, subcampeón de los 400, 
Segarra Todos llegaron como 
mínimo a finalistas. 

— ¿Y Vd. cómo empezó? 
— Sé que me ha pasado la vida 

atlètica en c o n s t a n t e entreno. 
Antes no realicé la primera salida 
oficial que fué en Perpignan, pasa-
ron más de tres años de entrenos; 
luego fui a Barcelona, quedando 
3.° en los 10.000 metros, y hasta 
1940 no volví a aparecer; abando-
né a los 22 kms de carrera. Nue-
vamente volví a reaparecer en 
1943, empezando desde esta fecha 

- P r e s e l e c c i o n a d o 

una ininterrumpida a c t i v i d a d 
oficial. 

—¿Pero los entrenos no los dejó? 
— Me entrené siempre; mire — 

me enseña una foto de la «mili» 
— , es una prueba de que en el 
servicio militar tampoco dejaba el 
entreno. 

— ¿Su primera gran marca? 
— La considero la obtenida en 

1944, en que conseguía superar 
el record mundial que existía en 
1932, es decir, de cuando yo co-
menzaba a entrenarme, y que po-
seía el italiano Valente, de 1-36-02. 

— ¿Fué fácil? 
— A los 5 kms. de carrera su-

daba de angustia. 
— ¿Cuál es su palmarès pues? 
— Campeón de Cataluña siete 

veces, campeón de España tres 
veces y recordman nacional tres 
veces. 

De Figueras puede salir algún 

J^STE gran aficionado al baloncesto que se llama ANTONIO PUJOL 
está llevando a cabo una verdadera campaña para levantar el 

baloncesto figuerense. Su entusiasmo es ilimitado. 
— Si la Federación Catalana nos apoyara para entrar en un Cam-

peonato provincial y los campeones pudieran eliminarse con los de las 
demás provincias catalanas, creo que se incrementaría mucho más el 
baloncesto en Figueras. 

— ¿A que altura se encuentra ahora? 
— Este deporte ha tenido en nuestra ciudad dos fases: la primera, 

era que se jugaba al solo objetivo de hacer entrar la pelota en el aro, a 
fuerza de individualidad, sin conjunto y de cara a la galería. Esto era 
en 1951 y 1952 

— ¿Y la segunda fase? 
— Se inicia en 1953 al introducirse tácticas y mareajes, con la 

colaboración de algunos jugadores barceloneses. 
— ¿Cual ha sido el primer fruto de esta mejora? 
— El quedar campeones provinciales del Torneo de Educación y 


